



Ce terme est mythique. Qu'est-ce qu'un chevalier ? De nos jours ? Cela relève de l'ordre franc maçonique. Ce sont des affaires complexes en effet. Comment le devient-on ?

Certains vous diront qu'il suffit de posséder une voiture. Concrètement un chevalier est autonome dans ses déplacements mais déjà autrefois avoir un cheval signifiait surtout de l'héberger.



Qu'est-ce qu'un cheval qui dors dehors dans la rue ? Et d'ailleurs que dire du gars dont la gonzesse se gare n'importe où sinon, dans les passages ?

La première notion moderne serait celle du double garage dans lequel on trouve les voitures toutes les nuits sans exception. « Parce qu'un cheval ne dort jamais dehors ! »



C'est peut-être ainsi que les Parisiens ont les chevaliers les plus puissants : quelqu'un qui laisse une voiture dans la rue perd son grade de chevalier. La taxe Londonienne est refusée mais ...

Alors chez nos amis Franc maçons que serait un chevalier ? Quelqu'un qui a la plus belle voiture neuve, tous les ans neuve et, avec toutes les options ! Y compris le turbo ! Mouaif ...



Le voici le nouveau briseur de chevaliers : un bus qui se cache derrière un tramway. Est-ce que vraiment vous consommez le moins possible de tickets ou est ce que vous êtes à l'âge Cow boy ? Jeune petit Cow boy ...